

LE HAILLAN

ELECTION MUNICIPALE/ PREMIER TOUR

Georges Ricart et Joseph Rastoll au deuxième tour

Georges Ricart, le candidat P.S., devance tout le monde. Joseph Rastoll (apolitique) arrive devant la liste du maire sortant, Pierre Prioleau (Union de la majorité). Une amère déception pour ce dernier dont l'attitude reste inconnue pour le deuxième tour (lire aussi en page A)

On s'est bousculé hier soir dans la salle du foyer culturel pour assister au dépouillement du premier tour des élections. Deux heures après la fermeture du scrutin, la sentence est tombée. Georges Ricart, candidat du P.S., recueille 36,95 % des suffrages, devançant les listes de Joseph Rastoll (31,63 %), Pierre Prioleau (23,39 %) et Pierre Labarthe, P.C. (8,03 %).

Joie et déception se lisent sur les visages. Les colistiers de « Tous pour Le Haillan », du maire sortant, ne cachent pas leur désappointement devant le score de Joseph Rastoll.

Dans les trois bureaux de vote, ceux du foyer et celui situé à l'école de La Luzerne, la liste « Le Haillan pour tous », d'union de la majorité, arrive en troisième position. Loin devant les communistes. La liste de Pierre Labarthe se contente de la portion congrue. Le meilleur score (11,1 %) est atteint dans le bureau 3, c'est-à-dire dans la zone sud de la commune.

Dans le bureau 3 et dans le bureau 2, la partie nord, Georges Ricart fait le plein des voix. Seul le centre-bourg (bureau 1), est acquis à Joseph Rastoll (37,3 %) contre 29,1 % à la liste de rassemblement des socialistes.

Les deux hommes vont donc se retrouver dimanche. Tout va dépendre du report des voix de la liste du « Haillan pour tous ». Et de l'attitude du maire sortant. Celui-ci, hier soir, n'avait rien à déclarer, gardant ses décisions pour une réunion avec ses colistiers, aussitôt après la fin du scrutin. Il laissait échapper tout de même que son premier adjoint sortant, « a pris le risque de faire passer la gauche ».

Quant à ce dernier, il déclarait : « Les Haillanais ont approuvé notre action et par là même désavoué le maire. »

	INSCRITS	VOTANTS	%	EXPRIMÉS	RICART (P.S.)	RASTOLL (Apolitique)	PRIOLEAU (Union majorité)	LABARTHE (P.C.)
Bureau B 1	1 367	873	63,8	852	248 (29,1 %)	318 (37,3 %)	226 (26,5 %)	60 (7,04 %)
Bureau B 2	1 467	989	67,4	966	410 (42,4 %)	273 (28,2 %)	217 (22,4 %)	66 (6,8 %)
Bureau B 3	1 140	655	57,4	645	252 (39,1 %)	188 (29,1 %)	133 (20,6 %)	72 (11,1 %)
Totaux	3 974	2 517		2 463	910	779	576	198
Pourcentage total des suffrages obtenus dans les trois bureaux					36,95 %	31,63 %	23,39 %	8,03 %

Le tête de liste du « Haillan d'abord » tenait à souligner que sa campagne s'était faite hors « des sentiers de la politique ».

Et pourtant la politique était

sur la scène. Ne serait-ce que vendredi soir, avec les venues de Gilbert Mitterrand et de Jacques Valade. Et le P.S. annonce déjà la venue d'une autre personnalité

dans les jours à venir. Décidément, les Haillanais n'auront jamais autant vu d'hommes politiques d'envergure nationale.

ALAIN MONTANGUON



Le foyer culturel bondé lors du dépouillement (Photos Alain Montanguon, « Sud-Ouest »)



Georges Ricart (P.S.) et Joseph Rastoll. Les deux hommes se retrouveront dimanche 31 janvier pour le deuxième tour